



PARTICIPACIÓN DE ENFERMERÍA EN FERIA EMPRESARIAL

El Departamento de Enfermería a través de sus estudiantes de II, III, IV y V semestre participó de la III Feria Empresarial, Encuentro de Emprendedores e Ideas de Negocios en el Camino por la Paz, donde se expusieron diferentes ideas de negocio, 4 de ellas de Enfermería. Bernardo Sánchez García, profesor de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales y organizador del evento, afirmó “de verdad que me agrada mucho el empresarismo en salud, tanto aquí como en Villa del Rosario, donde he tenido la oportunidad de trabajar la asignatura, pues la verdad que son personas y estudiantes, creativos innovadores y que están siempre teniendo ideas muy interesantes y que están vinculadas con su quehacer profesional”.

Estas fueron las empresas de salud creadas por las estudiantes de Enfermería:

CADUSEX (Cátedra en Salud Sexual y Reproductiva)



Es una idea de negocio, realizada por las estudiantes Carolina Carvajal, Gloribeth Corredor, Jeimy Ibáñez y Shirley Vidal, y está dirigida hacia la educación sexual especializada en servicios apropiados para la promoción y prevención de la sexualidad en los establecimientos de Pamplona y de Norte de Santander. La empresa asesora sobre el tema.





Carolina Carvajal, coordinadora general, acerca de esto dijo: “nuestro se trata en cátedra de educación sexual, educando a la gente sobre los diferentes métodos de planificación, también estamos promocionando la prevención al cáncer de seno para lo cual haremos una gran labor. Se beneficiaría la comunidad joven de Pamplona y de las diferentes instituciones públicas y privadas”.

CENTRO DE VALORACIÓN DE LOS SENTIDOS



La propuesta se trata de un centro especializado en la valoración y diagnóstico de cada uno de los sentidos. El grupo de profesionales lo componen la estudiante de fonoaudiología, Jessica García, y las estudiantes de Enfermería, Lorena Paola Castro, Jessica García y Carolina Sanabria. Esta última, afirma que cada sentido será evaluado de manera independiente, en su propio consultorio. El diagnóstico servirá para que el cliente sepa cómo está su salud en cuanto a sus sentidos. Aunque en otros centros de salud también realizan la valoración de los sentidos, este será el único especialista en el tema.





CEPSALUD (Centro de Profesionales para la Atención en Servicios de Salud)



Esta empresa pensada por los estudiantes de enfermería, Diana Marcela Prieto, Zulay Martínez, Ender Smith Ereu, y estudiante de fonoaudiología, Amalia Villareal prestaría servicios de salud especializados de una forma holística, es decir teniendo en cuenta no sólo la salud física y biológica, sino también el componente humano y espiritual, diferenciándose de esta forma de otras instituciones de salud. Otro factor de innovación de este centro, es que ofrecería también consultas médicas, de enfermería, fonoaudiología, fisioterapia, entre otros, directamente en su IPS y a domicilio. También planean reclutar en su empresa, el talento humano y profesional que no está vinculado laboralmente y lo reubicarán en las compañías que los requieran.





CECODIAB (Centro de Control para la Diabetes)



Este centro de control para la diabetes tiene como objetivo primordial brindar cuidado de Enfermería para velar por el bienestar de las personas con diabetes mellitus. Cecodiab funcionaría en la IPS Unipamplona que está ubicada en Cúcuta. La propuesta ideada por Oscar Argota, Liliana Pérez, Mayra Hernández, Jenny Soto y Leidy Sampayo, está enfocada a fomentar estilos de vida saludable y por ende a mejorar la calidad de vida en pacientes que padecen esta enfermedad.

A través de este proyecto se ofrece un servicio integral para el paciente de diabetes y su familia. Además de paquetes educativos en nutrición y alimentación, educación para el ejercicio, talleres sobre la diabetes, un grupo de cocina para preparar alimentos adecuados a su enfermedad. Insulinoterapia, es decir, tratamiento con insulina, métodos de medición de su glicemia y evaluación para un reconocimiento temprano del pie diabético.

